
Protokoll GV Versammlung vom 12.09.2012   

 

Zeit: 19:30 im Lorzensaal Cham 

 

 

Präsenz Liste Aufgenommen Evelyne Kyburz 

Entschuldigt sind 6 Parzellen  

Unentschuldigt sind 10 Parzellen 

Stimmen Zähler sind Priska Zürcher, Markus Brandl 

 

 

1. Begrüssung durch Präsident Toni Zürcher 

2. Abendessen von 19:40 – 20:30 

3. Jahresbericht Gartenverein, wurde durch Toni Zürcher (Präsident) vorgelesen. Der 

Bericht wurde mit 23 Stimmen Angenommen. 

4. Dank der Initiative der 8 Vorstandsmitglieder konnte dieser Verein gegründet werden. 

 

 

Ausgaben: 

5. Moser AG Gartengeräte, Mulden Risi, Trimmer. 

Rasenmäher und Trimmer, können von den Pächtern gemietet werden  

5.1 Der beiden Revisoren Karl Reimann und Mirra Liberato, haben einen Zwischenbericht 

für das vergangene Vereinsjahr am 5.09.12 kontrolliert und als sehr gut und korrekt 

eingesehen. Vielen Dank an Evelyne Kyburz für die tolle Arbeit. 

 

 

6.0 Jahresbeitrag: 

Die Parzellenmiete für das nächste Jahr 2013 beträgt SFr. 250.-- 

 

 

6.1 Planungen fürs neue Jahr: 

Die Hauptwege werden erneuert 

Div. Brunnen sanieren 

WC Sanieren, Erneuerung für ein Pissoir 

Faruk Osmanbasic (Bauchef) berichtet, dass die Gartenhäuser noch nicht mit den 

Masseinheiten bekannt sind; es muss noch etwas Geduld geübt werden. 

Die Parzelle 2 wird für die Kinder als Spielort gestaltet. 

 

 

6.2 Die Warteliste besteht ihm Moment aus 9 Familien, laut Liste gemäss Power Point 

Präsentation durch den Präsidenten. 

 

 

6.3 Der Vorstand besteht aus 8 Personen, Präsident, Bauchef, Buchhaltung, Auktuarin, 2 

Beisitzer.  

Toni Zürcher (Präsident) schlägt vor, dass noch ein Vizepräsident gewählt wird, 

sein Vorschlag wäre Markus Brandl, momentaner Beisitzer 2. 

Mit 25 Stimmen wird Markus Brandl einstimmig als neuer Stv. des Präsidenten 

gewählt. 
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7.0 Gartenareal Allgemeine Info: 

Es wird am 17.11.12 und 24.11.12 eine Mulde hingestellt wo hauptsächlich Plastik 

und Holzmaterialien von den Schreberhäuschen entsorgen werden kann. Entsorgungs-

betrag gemäss Abstimmung von Sfr 40.- wird gutgeheissen. Es werden mindesten 2 

Vorstands Mitglieder vor Ort sein, um die Angelegenheit zu überwachen! 

Das Eisen (Metallische Gegenstände) werden separat gelagert und abgeholt vom 

Altwarenhändler in Rotkreuz. (Kasa Recycling, Blegi 3, 6343 Rotkreuz. Laut Info von 

Herr Nedeljkovic Bane Parz. Nr.44. 

 

7.1  Zwischenwege: 

Die einen sind für Rasen die anderen für Split mit Folie, man überlegt sich generell 

wie dies in Zukunft gehandhabt wird! Faruk Osmanbasic wird diverse Offerten 

einreichen für die Hauptwege zu sanieren! 

 

Der Präsident bedankt sich für die Unterstützung des gesamten Vorstandes und bei den 

Vereinsmitgliedern. 

 

 

 

Ende der GV- 22:30 Uhr. 

 

 

Cham 12. September 2012 

Protokollführung Anton Zürcher 

Unterstützend f. Aylin Altun  


